
GRUPPO COMUNALE LEGA  

ATT. SINDACO LUCIANO BACCHETTA  

ATT. ASS. DI COMPETENZA 

 

 

                                                           INTERROGAZIONE UMBRA  ACQUE 

 

MOLTO SPESSO CI IMBATTIAMO A INTERRUZIONI DELLA VIABILITA’ PER LAVORI DI RIPARAZIONE DELLA 
RETE IDRICA   ESEGUITI DAL GESTORE  , CHE  COME SI E’ POTUTO CONSTATARE DALL’ ULTIMO BILANCIO 
SOCIETARIO , LE SPESE DI RIPARAZIONE  RIGUARDANO  UN CAPITOLO ONEROSO PER  TUTTI I CITTADINI 
CHE  IN QUOTA PARTE  SONO TENUTI A RIMBORSARE. IN VIA PIERANGELI, IN SOLI TRE MESI E NELLO 
STESSO PUNTO, SONO AVVENUTE QUATTRO RIPARAZIONI ; IN VIA BOCCACCIO, IN UN ANNO STESSO 
PUNTO, TRE RIPARAZIONI ,INOLTRE  L’INTERRUZIONE TEMPORANEA DELLA VIABILITA’ CREA  DISAGI AI 
RESIDENTI  E NON . 

 SE ANALIZZIAMO BENE IL CONTESTO GENERALE QUESTO ACCADE NELLA MAGGIORE PARTE DELLA CITTA’ E 
SPESSO NEI SOLITI PUNTI GIA’ RIPARATI IN PRECEDENZA .  

C’E’ DA DOMANDARSI SE  E’ UNA COSA VOLUTA  O  SE E’ DOVUTO ALLA INCAPACITA’  DEGLI OPERATORI 
NELLE RIPARAZIONI,  OPPURE  DA UN CATTIVO METODO ISTRUTTORIO CHE LA SOCIETA’ ADOTTA “TANTO 
POI PAGANO SEMPRE E COMUNQUE I CITTADINI “. 

SI CHIEDE : 

- LA COSTITUZIONE DI  UN FONDO SOCIETARIO DA  METTERE A DISPOSIZIONE PER I DISAGI CREATI , LA’ 
DOVE SONO RIPETITIVE LE RIPARAZIONI .  

- DI ATTIVARE  AZIONI RISARCITORIE PER I DISAGI CREATI .  

- DI ATTIVARE LA PROCEDURA DI SCISSIONE CON DETTA SOCIETA’ NEL RIPORTARE IL SERVIZIO IDRICO 
SOTTO LA GUIDA DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE. 

 

CONSIGLIERE LEGA RIGUCCI MARCELLO 

                                   LINDA INNOCENTI 

 

01/09/2019   
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